

<http://ammar.org.ar/Trabajadoras-sexuales-asisten-a-la.html>

Trabajadoras sexuales asisten a la escuela

- Noticias - Mendoza -



ammar.mendoza

Fecha de publicación en línea: Miércoles 21 de diciembre
de 2011

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Las compañeras mendocinas podrán terminar su estudios primarios



La filial mendocina mantuvo una reunión con los directivos de la Dirección de Educación de Jóvenes y Adultos, con el fin de coordinar algunos detalles del proyecto sobre la terminalidad educativa del nivel primario para las compañeras trabajadoras sexuales. En la misma estuvieron presentes la supervisora de la sección 6, Angélica Videla, la Coordinadora Social Patricia Alonso, el subdirector Alejandro Viudez, el director de la escuela Claudio Grigor y la docente del aula María Ana Quibar. En representación de Ammar, asistieron las compañeras Fatima, Mariela y Francia. "Hablamos de los compromisos asumidos y de la necesidad de construir en conjunto para que las compañeras puedan acceder a la educación. Además aclaramos que no va hacer un espacio cerrado sino que pueden venir a estudiar todas aquellas personas que quieran", sostuvo Fatima Olivares, Secretaria General de la Ammar Mendoza. Finalmente, el 24 de octubre comenzaron las clases. Las mismas se desarrollan de lunes a jueves de 14 a 17 hs, en La casa de la Memoria y la Cultura Popular. "Estamos muy contentas de haber empezado las clases y la meta es que muchas compañeras más puedan estudiar. Además la adaptación con la maestra es muy buena ya que nos acompaña en otras actividades", concluyó Olivares.

